



学校だより

令和4年5月11日
市川市立第六中学校
校長 渋谷 敬二

【ジャージ・体操服での登下校について】

5月9日（月）よりジャージ・体操服での登下校も可としております（4月28日に周知）。これは暑さ対策として行っているものです。思いの外、寒い日もあり戸惑うところですが、制服（夏・冬どちらでも）での登下校もちろん可能ですので、気候に合わせて選択してください。

お知らせにも記しましたが、ジャージ・体操服には胸に名前が書かれており、不審者に名前を知られる不安があります。布やテープで名前を隠すなど対策をお願いします。



テープまたは布をピンでとめています。

【制服等のリユース会報告】

4月27日にPTA本部の皆さんがリユース会を企画してくださいました。男子のズボンはあるという間になくなったそうです。また、サイズが合わなくて残念というケースもあったようです。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



制服やジャージが8つのテーブルにずらりと並びました。

【メールによる欠席等の連絡について】

5月9日（月）より欠席等の連絡がメールでも行えるようになりました。早速、多くの方にご活用いただいております、ありがとうございます。

学校としても欠席者を一覧にまとめることもでき、記録、確認が容易にできるようになりました。コロナ禍では出席状況の確認はとても大切です。今後もできるだけメールでの連絡にご協力をお願いいたします。メールの受付時間は朝7：00～8：00です（時間外の連絡及び、土日の部活等の欠席連絡は他の方法でお願いします）。受信後、連絡を受け付けたことを返信しています。また、必要な連絡は担任等から行っています。送信方法等は4月27日にプリントとメールでお伝えしていますのでご確認ください。

【修学旅行について】

3年生の保護者会でお伝えしたことですが、今年度の修学旅行（6月9～11日）は実施の方向でおります。現在、3年生は参加申込書の提出期間中ですが、今後、千葉県や旅行先に緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発出された場合、3年生の学級内で複数の感染者が確認されるなど学級閉鎖の基準に該当する状況となった場合などは、延期または中止の判断をしなければなりません。また、実施できた場合もすべてがコロナ禍前のようになるわけではなく、感染防止対策を徹底した上での実施となり、様々な制限が必要となってきます。

このため、3年生は6月11日（土）の代休を出発前の6月7日（火）に設定し、さらに6月8日（水）を臨時休校（自宅学習日）とし、出発前の2日間を登校しない期間とします。これは、生徒に陽性者が確認されても感染が広がらないようにするための措置です。

3年生の各ご家庭にはこれまで以上に感染防止等にご協力をお願いいたします。

※6月7日（火）は2年生が校外学習を予定しており、通常の登校は1年生のみとなります。

裏面に続きます

【春の大会結果報告】

春の大会が終了しました。どの部も全力プレーで日ごろの成果を発揮してまいりました。大会結果等をお知らせいたします。

| | |
|-------------|---|
| 野球部 | ドームメディカルカップ I B A 第 3 8 回春季東日本軟式野球大会 優秀選手 3-5 ●●●● 3-5 ●●●● 2-6 ●●●● |
| ソフトボール部 | 令和 4 年度市川・浦安支部春季ソフトボール大会 第 3 位 |
| ソフトテニス部 | 令和 4 年度市川浦安市中学生ソフトテニス選手権大会 個人の部 ベスト 1 6 3-6 ●●●●・3-2 ●●●● (県大会出場) |
| 陸上部 | 第 1 2 6 回市川・浦安支部陸上競技記録会 共通男子 400m 第 2 位・共通男子走り幅跳び 第 1 位 2-5 ●●●● (どちらも新人戦県大会標準記録突破) 共通男子走り幅跳び 第 8 位 3-1 ●●●● |
| 卓球部 | 令和 4 年度市川浦安地区中学校春季卓球大会 男子個人の部 第 4 位 3-4 ●●●● |
| 男子バレーボール部 | 春季市民大会 準優勝 (県大会出場) |
| 女子バスケットボール部 | 市川浦安選手権大会 第 5 位 (県大会出場) |

【濃厚接触者の待機期間について】

現在、新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者の場合、無症状であれば原則 7 日間の待機期間となっておりますが、待機期間を短縮する必要がある場合で (修学旅行や大会の参加、等)、薬事承認された抗原定性検査キットを用いた自費検査で陰性を確認した場合に、5 日目から解除可能 (登校可) とされることがあります。詳細については、市川市教育委員会 H P をご覧ください。